



PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación expresa:

Su beneplácito por la destacada actividad académica del Contador Daniel Alejandro Lopreiato, actualmente a cargo del decanato de la Facultad de Administración y Economía de la Universidad de la Marina Mercante.

Alberto Asseff
Diputado de la Nación



FUNDAMENTOS

Sra. Presidente,

Daniel Alejandro Lopreiato nació en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y se graduó de Contador en la Universidad de Buenos Aires.

Es Master en Business Administration por el IAE Business School de la Universidad Austral, con especialización en Dirección de Pequeñas y Medianas Empresas y en Dirección de Empresas. Además, es diplomado en Régimen Administrativo y Presupuestario por la Universidad del Museo Social Argentino.

Ejerce la docencia desde su graduación en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires en las materias: Actuación Profesional Judicial Sindicatura Concursal y Actuación Profesional en Sociedades Comerciales.



También se desempeña como docente en la Universidad de la Marina Mercante, en las materias: Administración de las Organizaciones, Administración Estratégica, Gestión de las Pymes, Proyecto Final – Contadores, Proyecto Final - Lic. en Administración, Finanzas de la Empresa, Seminario de Aplicación Profesional Jurídico Contable-Sociedades Comerciales y Sindico Concursal.

Su vocación y responsabilidad por la docencia en la Educación Superior lo llevó a concretar funciones de gestión como Director de la Licenciatura en

Administración y como Decano de la Facultad de Administración y Economía en la Universidad de la Marina Mercante, lo que le permitió concretar propuestas educativas innovadoras.

Es Investigador en la Universidad de la Marina Mercante y ha sido reconocido con el Premio a la Excelencia Científica por integrar el proyecto PICTO-Malvinas que fuera declarado de interés por dieciséis legislaturas provinciales y Diploma de Honor del Senado.



Se desempeña como auxiliar de la Justicia ante la Corte Suprema de Justicia de la Nación y en los fueros civil y comercial federal, civil, comercial, penal económico y laboral.

En este sentido, también ha desempeñado funciones de asesor, auditor y contador en la Subsecretaria de Planeamiento e Innovación Educativa, en la Dirección General de Personal Docente y No Docente y en la Dirección General de Planeamiento Educativo del Ministerio de Educación del Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires.

Es miembro del Consejo Profesional de Ciencias Económicas donde integra las Comisiones de Actuación Profesional en Proceso Concursales, Cooperativas y Mutuales y de Actuación Profesional Judicial.

Es un destacado Conferencista en Congresos y Seminarios de la especialidad, realiza Cursos, Conferencias, Mesas Redondas y es jurado y asesor de tesis.

A nivel internacional se destaca por el desarrollo de clases espejo con universidades extranjeras de Chile y Brasil.



Su vida dedicada al asesoramiento y consultoría contable, docencia y actividad científica en temas de profundo interés social y popular, lo distinguen para merecer este reconocimiento.

En todo lo que ha emprendido ha marcado un camino en pro de la mejora de la actividad docente y científica destacándose como gestor de proyectos, con responsabilidad y compromiso social, asistiendo a pymes y a organizaciones del tercer sector.

Finalmente, solicito a mis pares que me acompañen en esta presentación.

Alberto Asseff
Diputado de la Nación